



CONVENIO DE PROGRAMACIÓN

SSÑ detalla en sesión de Concejo Municipal obras en salud que se proyectan en Ñuble

Contempla grandes obras regionales tales como el Nuevo Hospital y el Centro Oncológico Ambulatorio Regional. También la reposición de los Cefam Violeta Parra, San Ramón Nonato y Quinchamalí.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

El Convenio de Programación firmado entre el Ministerio de Salud (Minsal) y el Gobierno Regional (GORE) contempla una inversión superior a los \$837 mil millones, entre los años 2024 y 2032, con una serie de proyectos que favorecen a las 21 comunas de Ñuble. En este contexto, este martes 21 de enero, la directora del SSÑ, Elizabeth Abarca Triviño, presentó ante el Concejo Municipal de Chillán los proyectos que beneficiarán a los habitantes de la más populosa de la comuna del territorio.

Se trata de distintas iniciativas que fortalecerán la atención primaria, así como las grandes obras regionales tales como el Nuevo Hospital y el Centro Oncológico Ambulatorio Regional, ambos emplazados en la capital regional.

La directiva señaló: “Nuestro objetivo es avanzar fuertemente en mejorar la calidad de atención para nuestras usuarias y usuarios, así como también, las condiciones en las que trabajan los funcionarios. En ese contexto, el convenio de programa-



ción nos permitirá contar con más y mejor infraestructura, así como con modernos equipamientos. En el caso de Chillán, se incluyen proyectos ya ejecutados, en desarrollo o futuros, como la reposición de los Cefam Violeta Parra, San Ramón Nonato y Quinchamalí, y la edificación de nuevos establecimientos como la construcción del Cefam Padre Hurtado y uno en el sector Las Mariposas, además de la normalización del Cefam Los Volcanes”.

“Con el objetivo de que las distintas comunas conozcan lo que implica llevar a cabo este plan, durante la última Sesión del Consejo Integrado de la Red Asistencial (CIRA), presentamos las implicancias de este convenio a los alcaldes que asistieron como es el caso de Ránquil, El Carmen,

Pemuco, Trehuaco y Coelemu, así como a los representantes de las otras comunas y de los distintos Consejos de Desarrollo. Asimismo, hemos sostenido reuniones con distintos municipios y lo seguiremos haciendo, con la finalidad de que conozcan los futuros avances de la salud pública en sus territorios”, precisó Abarca.

El subdirector de Recursos Físicos y Financieros del SSÑ, Alex Paredes Poblete, enfatizó: “Este convenio abarca más de 90 iniciativas regionales y locales, con una inversión total de \$837.731.325 millones, financiados por el Minsal y el GORE. Entre los grandes hitos destacan el Nuevo Hospital Regional, el Centro Onco-

lógico Ambulatorio, la reposición de cinco Hospitales Comunitarios de Salud Familiar, la construcción de diversas Bases SAMU y un importante mejoramiento de la infraestructura en la Red de Atención Primaria, que incluye la reposición, construcción y normalización de Centros de Salud Familiar y Postas de Salud Rural”.

“Continuaremos desplegados en las distintas comunas, con el objetivo de ir dando a conocer las iniciativas y de esta manera ir avanzando coordinadamente con los equipos locales en la concreción de estos proyectos que en el mediano y largo plazo, cambiarán la cara de nuestro sistema público de salud”, añadió el profesional.

\$837

mil millones en Ñuble contempla esta gran inversión, que fortalecerá los procesos de atención, y busca contribuir a disminuir brechas para entregar prestaciones más resolutivas y oportunas.